

Noticias ciencia y futuro Compañía tecnologia

# Un día histórico en Bogotá: Un satélite colombiano enviado al espacio

Por **Rezo Nodwes** - 16 de abril de 2023



Contacta con el periódico Rezo Nòdwès











En alianza con Ecopetrol, el Ministerio de Ciencia, el Ministerio de Defensa y la Fuerza Aérea Colombiana, se ha lanzado el segundo satélite fabricado en Colombia. El lanzamiento del satélite había sido pospuesto desde febrero debido a condiciones técnicas y atmosféricas.

Domingo, 16 de abril de 2023 ((rezonodwes.com))-

Desde la Base Espacial Vandenberg en California, EE. UU., se enlaza una nueva misión SpaceX. Transporter-7, viajó con un artefacto particular a bordo: un satélite colombiano.

Se trata del "FACSAT2 Chiribiquete", un satélite en el que la Fuerza Aérea Colombiana (FAC)

Periódico ciudadano

Responsable:

Administrador : Fritz Louima

Redactor jefe: Claudy Briand Auguste

Relaciones Públicas:

Daniel Chavannes Jean Kerby Gédéon Nicole Theodore

Asesor económico: Dr. Arnousse Beaulière

Asesor legal: Me Elco Saint-Amand

Sala de prensa: Hervé Noel Bidler Nelson Mayerline Brevil Billy Lafrance Julien Mackenson Yvenson Remosier Guyno Duverné Sheldana Perrolain

Contacto:

rezonodwes@gmail.com



trabaja desde hace dos años, en colaboración con Ecopetrol, el Ministerio de Ciencia y el Ministerio de Defensa.

Gracias a la transferencia de conocimiento con la empresa danesa GomSpace, se logró construir este dispositivo que permitirá obtener datos de la capa vegetal del país y así controlar mejor la deforestación, detección de incendios, análisis de cuerpos de agua, fuentes de agua. también funcionará como una herramienta para detectar y combatir la minería ilegal.

Ceusatelliteuest équipé, d'une caraéta électro-antique (MultiScane J.D.A.CIS) d'une, résolution de resolución de 4,7 metros por píxel, así como un espectrómetro ARGUS 2000 de la empresa canadiense TOTH que monitoreará los gases de efecto invernadero, enfocándose en las fuentes de emisión para implementar estrategias para reducirlos.

El lanzamiento del satélite se pospuso desde febrero debido a condiciones técnicas y atmosféricas. "Se ha concluido el acuerdo de lanzamiento con la empresa alemana EXOLAUNCH, encargada de la logística de transporte, integración de POD, integración de lanzador y gestión de seguros", según la nota de prensa de la Fuerza Aérea Colombiana.

La mission Transporter-7 a également transporté 51 « charges utiles » avec le « FACSAT2 Chiribiquete », dont des CubeSats, des MicroSats et des véhicules de transfert orbital.

Une heure après le lancement, le satellite a été déployé et la fusée a ensuite atterri précisément au point établi par Space X. En 2018, la FAC avait déjà mis en orbite FACSAT-1, satélite. La maniobra se realizó el 29 de noviembre de ese año, a bordo de un cohete lanzado desde el Centro Espacial Satish Dhawan (SDSC) en Sriharikota, India.



#### Compartir, repartir :









#### WordPress



Soyez le premier à aimer cet article

#### Artículos similares



Rusia pone en órbita satélite militar para detectar lanzamientos de misiles balísticos desde el espacio 26 de noviembre de 2021 En "Noticias"



RD lanzará el primer satélite dominicano 2 de febrero de 2022 En "Noticias"



Colombia | Internet Satelital -El Ministerio de Tecnologías de la Información otorga oficialmente a Starlink permisos para operar en este país

6 de agosto de 2022 En "Noticias"







Artículo siguiente

Capacitación CEP: ¿La ANMH y la AJH le ofrecerán al PM de facto Ariel Henry lo que le negaron al presidente Jovenel Moïse?



Rezo Nodwes

Haití | Inseguridad - El oratorio de San Charbel

cerrado: una señal preocupante para la libertad

de religión bajo el reinado de Ariel Henry



Capacitación CEP: ¿La ANMH y la AJH le ofrecerán al PM de facto Ariel Henry lo que le negaron al presidente Jovenel Moïse?



Haití | Inseguridad – El oratorio de San Charbel cerrado: una señal preocupante para la libertad de religión bajo el reinado de Ariel Henry



Haití | Inseguridad: el trofeo de la Copa Mundial Femenina ingresado al país a través de la puerta trasera del aeropuerto, expuesto a...

# DEJA UNA RESPUESTA

Cómo:	
	1
Nombre:*	
Correo electrónico:*	
Sitio web:	
☐ Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.	:
Notifiqueme de comentarios consecuentes por email.	
□ Notificarme de nuevas publicaciones a través de email.	
publicar comentario	

Este sitio utiliza Akismet para reducir el spam. Obtén más información sobre cómo se utilizan los datos de tus comentarios .

#### SELECCIONES DEL EDITOR



Nueva York|Celebración de Nochevieja en Times Square: sin peatones...



ONU|75ª Asamblea - Con excepción de Haití, los países del Caribe condenan la...

# **ENTRADAS POPULARES**



Haití-Diplomacia|Escándalo y nepotismo: Wedlyne François Pierre se enriquece con los gastos de...



Un joven haitiano experto en tecnología asesinado en Portau-Prince



Miércoles lanzamiento de la plataforma de patrocinio "Welcome.US" | Los peldaños...

## CATEGORÍA POPULAR

Noticias	37021
Compañía	30750
Elecciones	3197
Corrupción	2908
Cultura	2412
Inseguridad Secuestro	1591
caso de asesinato	1551
Justicia	1550
Deporte	1507

### SOBRE NOSOTROS



©Rezo Nòdwès ¡Buenas noticias!

Contáctenos: rezonodwes@gmail.com

### SÍGANOS





